



Pièces	3 Pièces
Superficie	45 m²
Référence	W-02USXB
Prix	349 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Cet appartement entièrement climatisé vous séduira par son charme, sa localisation et sa fonctionnalité. Il se compose d'une entrée, séjour/cuisine, 1 chambre et un coin nuit ou bureau donnant sur une petite terrasse, une salle d'eau et un WC. Une cave complète ce bien. Cet appartement est idéalement situé, proche de toutes commodités, écoles, commerces, restaurants, transports publics avec 2 parkings collectifs au sein de la résidence. Situé dans le quartier très prisé du Port, proche des plages, proche de la station de tram Port Lympia, cet appartement peut convenir comme résidence principale, ...

This apartment fully air-conditioned will seduce you with its charm, location and its functionality. It consists of an entrance, living room/kitchen, 1 bedroom and a sleeping area or an office opening onto a small terrace, a bathroom and a toilet. A cellar completes this property. This apartment is ideally located, close to all amenities, schools, shops, restaurants, public transport with 2 collective parking spaces within the residence. Located in the popular Port district, close to the beaches, the Port Lympia tram station, this apartment can be suitable as a primary residence, secondary ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

